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第 1911 回例会

第1911回例会記録　平成30年6月5日（火）  46/49回

＜点鐘＞� 中村会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞� 中村会長
　イギリス�ロンドンハムステッドRC　ウッツライフ様
→「百合丘にしかない人、店、情報に会ってきてくれと言
われて来ました。今日はよろしくお願いいたします」。
　中村会長とウッツさんでバナーの交換がされました。
　第3グループガバナー補佐　奥原章男様→「40周年
大成功おめでとうございます。ガバナー補佐退任に
あたりご挨拶に伺いました。皆様には大変お世話に
なりました」。
　次年度　第3グループガバナー補佐　大友憲子様→
「次年度　第3グループガバナー補佐を拝命いたしまし
た。不慣れの上、不行き届きの面もあろうかと思いま
すが、ガバナーのメッセンジャーとして頑張ってまい
りますので1年間どうぞよろしくお願いいたします」。

麻生RC　会長　森茂則様
米山奨学生　張楽君
　中村会長より張楽君に奨学金が授与されました。

＜祝い事＞� 鴨志田親睦委員長
会員誕生　清水会員、小塚会員
配偶者誕生　野島会員、古澤会員の配偶者様
会員入会　石川会員、井上久会員、古澤会員

＜会長報告＞� 中村会長
先に、理事会報告です。
・�次年度　活動計画・ロースターの件　大まかな所
ではありますが承認されました。
・�次年度のテーマ入り例会場旗とバッジの購入が承
認されました。
・�セーフティチャレンジの件　今年度も参加するこ
とで承認されました。
　以下、会長報告です。
1.��2017-18年度来日学生修了証書授与式並びに歓送
会開催の件　6/30（土）　授与式　14：00〜18：00　
曹洞宗照光山　常倫寺「常勝閣」
2.�第48回ローターアクト地区研修・協議会の案内
　6/17（日）　本大会13：00〜16：45　ワークピア横浜
3.�麻生観光協会総会の開催について
　6/25（月）　15：30〜　麻生区役所4Ｆ
　終了後懇親会　レストランあさお

＜幹事報告＞� 安藤美恵子幹事
＊例会変更　�川崎高津RC　川崎マリーンRC　�

川崎中RC　川崎中央RC　�
川崎とどろきRC　川崎大師RC　

＊その他
・6月ロータリーレート　1＄=110円
・�石野会員が無事男児を出産し、「母子共に健康で
す」との報告がありました。

＜ニコニコ委員会＞� 金子委員長
　第3グループガバナー補佐　奥原章男様→「ガバナー
補佐退任のご挨拶にお伺いしました。1年間ご協力を頂

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1913回  6 月19日 本年を省みて

第1914回  6 月26日 移動例会　会長幹事ご苦労様会

第1915回  7 月 3 日 役員就任式・会長方針 
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きありがとうございました」。次年度　第3グループガ
バナー補佐　大友憲子様→「本日はご挨拶にお伺い致
しました。どうぞ宜しくお願い致します」。麻生RC　
会長　森茂則様→「お世話になります」。当クラブより、
中村会長→「創立40周年記念式典が無事に終了いたし
ました。皆様ご協力誠にありがとうございました」。安
藤美恵子幹事→「本日は本年を省みてです。職業奉仕
の古澤会員、社会奉仕の安藤亨会員、よろしくお願い
致します」。安藤亨会員→「本年度、社会奉仕委員会
へのご協力ありがとうございました」。安藤志子会員→
「お暑うございます。28年間本当にロータリーには色々
楽しませていただきました。ありがとうございました」。
鈴木文夫会員→「40周年お疲れ様でした。無事終了あ
りがとうございました」。以下、感謝をこめてニコニコ
へ。赤本会員、阿久澤会員、福家会員、畠山会員、井
上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、勝田会員、北島
会員、小林会員、小島会員、小塚会員、中島健児会員、
中島眞一会員、大矢会員、親松会員、佐藤会員、嶋会
員、菅会員、鈴木清会員、玉井会員、山本会員、渡邊
会員、結城会員、金子会員。

＜出席委員会＞� 小島委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞� 中島眞一委員長
　井上久会員→「入学して13年です。色々な人がい
て楽しい会だと思っています」。小林会員、中島眞
一会員からもいただきました。

＜米山奨学委員会＞　� 井上勇委員会
　安藤亨会員→「家内の誕生日によせて」。

本日のプログラム
＜本年を省みて＞　　　　
40周年記念式典実行委員会� 鈴木文夫実行委員長
　先日の記念式典は皆様のおかげで無事終了するこ
とができました。決算はまだですが、総務委員会を
代表いたしまして一言御礼申し上げます。本当にあ
りがとうございました。

職業奉仕委員会� 古澤委員長
　職業奉仕がロータリーの源
であると思ってずっとやってき
ました。今年度の職場訪問は、
私の取引先であるアルソック
川崎支社に行きました。本来
ならばもっと近くでお金の束が
動くのを見学できる予定でし
たが、遠くからとなってしまい申し訳ありません。ま
た天候に恵まれず大雪の中の行程で、時間に余裕が
なく皆様にご苦労おかけしてしまったこと反省してお
ります。また機会がありましたら普段では見学できない
ような所をご案内したいと考えています。厳しい時代
の中で、この素晴らしい百合丘ロータリーのみなさんと
共に楽しく元気に生きていきたいと思っております。
　話は変わりますが、40周年記念誌の中刷りにありま
したドローン写真を見た商工会の方からも写真撮影の
依頼もありました。ありがとうございました。

社会奉仕委員会� 安藤亨委員長
　社会奉仕委員会の活動は、
地域に密着した有意義な奉仕
活動です。百合丘クラブもお
陰様で今では色々な形の活動
が実現できています。
　ニコニコ募金は、自身に良
いことがあった時にお願いし
ておりますが、この募金が社会奉仕活動の財源にな
ります。環境保全活動では、百合丘クラブと提携し
ている桐光学園インターアクトクラブの生徒さん達と
共に総勢50名程で、今年も麻生警察署から青葉幼稚
園までの清掃活動を行いました。地域発展では、新
百合ヶ丘が芸術の街ということもあり、kirara@しん
ゆり芸術祭や、アルテリッカしんゆり、区民祭などを
資金面と人的に支援協力してきました。あしなが募
金活動では、会員でもある議員さんの集客効果もあ
り、沢山の募金が集まりました。40周年記念事業で
は社会奉仕委員会とコラボレーションで、麻生警察
署と麻生消防署に懸垂幕を贈呈しました。また地区
としては植樹も行っております。
　しかし、例年やっていたからと継続している活動
を見直す事も必要だと思います。例えば青パトは、
当初ロータリークラブが活動を始めた頃とは時代が
変わり地域社会に認知され、他の団体でも積極的に
活動が行われております。そういう意味でも活動内
容や予算などを選別して、今後もっと大切で必要に
なると思われる事業に変えていくことも重要なのでは
ないかと感じます。ロータリーもその地域のその時そ
の時のニーズを見定め、会員みんなが考えることが
クラブの活性化においても必要なことだと思います。

＜点鐘＞� 中村会長

会員 出席 欠席 メーク

第1911回	 44	 32	 12	 	 72.73%
第1910回	 44	 44	 0	 	 100%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 33件	 44,000円	 1,145件	 1,277,258円
	 3件	 36,200円	 23件	 292,200円
	 0件	 0円	 1件	 114,000円
	 1件	 10,000円	 39件	 530,000円

累計


